
令和 2年度 (2020年度)第4回おゆみ野ほたる会役員会議事録 (文責・ 力0藤 )

【日時】令禾□2年 (2020年 )9月 6日 (日 )13:OO～

【場所】おゆみ野

`ヽ

れあい館 2階サークル室3

【参加者】長嶺 (会長)、 原□ (冨」会長)、 野澤 (冨」会長)、 栗林 (会計)、 加藤 (書言〕、

佐々木(1班長)、 廣見(2班長)、 近藤(3班長)、 佐藤(4班長)、 上力0世田(5班長)敬 称略

<議題>

1。 おゆみ野地区連協会長会の報告 (長嶺会長)

① 篠原連協会長よリー昨年の台風によるおゆみ野地区の停電の際、地域の情報の共有ができていなかつたので、今後は地区

連協のホームページとツイッターを活用して防災情報を共有していきたい。

② 緑区役所地域振興課 西川課長より→10/19～11/8防災パネル展(緑区役所2階ホール):現在きほ―るで展示中

ハザードマップと見ながら『避難行動判定フロー』を確認、千葉市内の防JD。 防災情報が入手できる『千葉市安全・安心、

メール』と災害時の緊急情報が入手できる『Yahoo l防災速報アフリ』の登録を !

『防JEウ ォーキング』の登録をすれば、活動用の帽子、サンバイザー、 トートパッグが配布される。

③ l1/8(日 )の「九都県市合同防災副1練」は中止。

④ おゆみ野地区行事の中止→9月の市民体育祭、来年2月のおゆみ野四季の道駅伝大会

⑤ 国勢調査関連→8/29(上 )緑区区役所にて説明会あり。担当者3名出席。

⑥ その他 :地域の諸問題があれば、自治会から地区連へ要望を出します。例えばつくし会は、大雨が降ると六通公園の土砂

が道路に流れ出て、交差点が浸水する問題の改善要望を出しています。

参考までに “ちばレポ"というサービスに登録すると、まちで見つけた道路の損傷など、「こまつた」を投稿すれば、自治

体や市民が協働対応して<れます。

2.廃棄物適正イじ推進員の報告 (原□副会長 )

① 2班の不法投棄の件は、区役所地域振興課くらし安心室へ申請。 1週間後には雑革も刈られ、されいに撤去されていた。

② l班の佐皮木班長より…1班のアパートの前に引つ越しで発生した家電などが放置されているとの報告

→アパートの管理会社に早急に連絡する。

3.敬老祝い金について (原□副会長 )

敬老者数とほたる会世帯数の調査をまとめた一覧表を作成。手紙を作成→回覧。お一人イオン商品券500円 ×2枚

4.避難所運営委員の報告 (廣見班長 )

12日 (上)コ ロす感染症対策の講習会は、運営委員会の会長と副会長のみの参加になつた。訓練は未定。

5。 体育祭等運営協力員 (野澤副会長 )

ソフ トボール大会→ 3、 4、 5班より計 5名の参加希望あり。グラウンドゴルフ大会→希望者なし。

6。 防犯バ トロール (野澤副会長)

8月 8日 (土 )のパ トロールは、役員と金丼さんが参加。次回は、9月 12日 (土)200寺～ (HPでお知らせする)

7.会計より 8月 末に自治会費の集金・徴収はすべて終わりました。8/11に千葉市より事務委託料の振り込みあり。

8.書記より

9.各班長より 4班 より…ごみ当番が明確にされていない集積場所があり、当番表を作成した。

くその他>

●4班にて敷地内に駐輪していた自転車が何者かによってタイヤを切り裂かれた事件について

9月 4日 (金)に前年度会長の本吉さんより長嶺会長に電話連絡あり。すでに警察による現場検証、警察に被害届を提出済み。

警察からは防犯カメラの設置等のア ドバイスがあつたとのこと。→今後パ ト□―ルの強イヒに努めたい。

く連絡事項>

① 今月の防犯バトロール  9月 12日 (上)20時～

② 次回の委員会 10月 4日 (日)13時～ おゆみ野6れあい館を予定


